



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Sánchez podría, con otra proposición de ley, acortar los tiempos de la instrucción penal y frenar a García-Castellón y a Aguirre

El Gobierno de **Pedro Sánchez impulsó en 2020 un aumento de los tiempos de instrucción de sumarios judiciales** -que está en vigor- que revirtió una reforma previa del Partido Popular y que ahora el jefe del Ejecutivo no descarta revertir en el marco de la polémica por la **investigación del ‘caso Tsunami’**.

Sánchez se refirió a esta cuestión en una entrevista este lunes en La Sexta, donde fue preguntado sobre si, en el marco de la negociación de la ley de amnistía, una opción que baraja el Ejecutivo es ofrecer a Junts acortar los tiempos de instrucción judiciales.

El presidente respondió que “en las últimas semanas” se ha constatado que hay causas judiciales “que se prolongan”, en referencia al ‘caso Tsunami’. Añadió que “hay elementos que podemos incorporar de mejora y que pueden subsanar algunas de las dudas que puedan tener estas formaciones políticas”, en alusión en esta última parte a Junts.

Se da la circunstancia de que el PSOE promovió desde 2018, tras volver a La Moncloa, un cambio de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |